

“TENEMOS QUE CONSTRUIR ENTRE TODOS UN MUNDO MEJOR, MÁS SALUDABLE Y SOSTENIBLE, Y DEBEMOS HACERLO DESDE LA UNIDAD, LA PARTICIPACIÓN ACTIVA Y LA SOLIDARIDAD”

- Así lo manifestó en Onda Cero Galicia Francisco Peña Castiñeira, científico y uno de los coordinadores del Simposio Internacional sobre Medio Ambiente y Salud celebrado en Santiago de Compostela a finales del pasado mes de octubre, y que contó con la participación de destacadas personalidades del sector y cientos de asistentes.
- A su juicio, con este evento se ha contribuido a identificar los nuevos retos de futuro para la preservación del entorno, exponiendo los problemas prioritarios de nuestro planeta y forma de resolverlos.

Nota de prensa

“TENEMOS QUE CONSTRUIR ENTRE TODOS UN MUNDO MEJOR, MÁS SALUDABLE Y SOSTENIBLE, Y DEBEMOS HACERLO DESDE LA UNIDAD, LA PARTICIPACIÓN ACTIVA Y LA SOLIDARIDAD”

- Así lo manifestó en Onda Cero Galicia Francisco Peña Castiñeira, científico y uno de los coordinadores del Simposio Internacional sobre Medio Ambiente y Salud celebrado en Santiago de Compostela a finales del pasado mes de octubre, y que contó con la participación de destacadas personalidades del sector y cientos de asistentes.
- A su juicio, con este evento se ha contribuido a identificar los nuevos retos de futuro para la preservación del entorno, exponiendo los problemas prioritarios de nuestro planeta y forma de resolverlos.
- Se muestra convencido de que la protección del medio ambiente “es un tema de hoy, no de mañana”.

Cerceda, a 19 de noviembre 2015.- El Doctor Francisco Peña Castiñeira, uno de los coordinadores del Simposio Internacional sobre Medio Ambiente y Salud celebrado los pasados días 28 y 29 de octubre en Santiago de Compostela, y en el que participó el Presidente de Sogama, Javier Domínguez Lino, hizo ante los micrófonos de Onda Cero Galicia un balance de esta cita, a la que calificó de muy productiva y altamente provechosa, tanto para los ponentes, en su mayor parte destacadas personalidades del sector, como para los cientos de asistentes.

Fundador del Programa Galego de Municipios Saudables e Sostibles 2000-2016 y Director de los Cursos de Salud Ambiental, su tarea en este evento fue compartida con Federico Mayor Zaragoza, Exdirector General de la Unesco y Presidente del Consejo Científico de la Fundación Ramón Areces, además de Presidente de la Fundación Cultura de Paz en Madrid, habiéndose propuesto entre ambos dar a conocer la situación actual del medio ambiente a nivel mundial, así como el papel que deben cumplir las administraciones, empresas y ciudadanos en la protección del mismo.

Tal y como aseguró, para él ha sido un honor y un privilegio llevar a Galicia, de la mano de la Fundación Ramón Areces, una iniciativa con la que se ha contribuido a identificar los nuevos retos de futuro para la preservación del entorno y las propuestas de mejora, poniendo sobre la mesa, no sólo los problemas prioritarios que actualmente tiene nuestro planeta, sino cómo dar solución a los mismos de forma global y conjunta.

HITOS DEL 2015, PUNTO DE REFERENCIA
rlos.

- Se muestra convencido de que la protección del medio ambiente “es un tema de hoy, no de mañana”.

Cerceda, a 19 de noviembre 2015.- El Doctor Francisco Peña Castiñeira, uno de los coordinadores del Simposio Internacional sobre Medio Ambiente y Salud celebrado los pasados días 28 y 29 de octubre en Santiago de Compostela, y en el que participó el Presidente de Sogama, Javier Domínguez Lino, hizo ante los micrófonos de Onda Cero Galicia un balance de esta cita, a la que calificó de muy productiva y altamente provechosa, tanto para los ponentes, en su mayor parte destacadas personalidades del sector, como para los cientos de asistentes.

Fundador del Programa Galego de Municipios Saudables e Sostibles 2000-2016 y Director de los Cursos de Salud Ambiental, su tarea en este evento fue compartida con Federico Mayor Zaragoza, Exdirector General de la Unesco y Presidente del Consejo Científico de la Fundación Ramón Areces, además de Presidente de la Fundación Cultura de Paz en Madrid, habiéndose propuesto entre ambos dar a conocer la situación actual del medio ambiente a nivel mundial, así como el papel que deben cumplir las administraciones, empresas y ciudadanos en la protección del mismo.

Tal y como aseguró, para él ha sido un honor y un privilegio llevar a Galicia, de la mano de la Fundación Ramón Areces, una iniciativa con la que se ha contribuido a identificar los nuevos retos de futuro para la preservación del entorno y las propuestas de mejora, poniendo sobre la mesa, no sólo los problemas prioritarios que actualmente tiene nuestro planeta, sino cómo dar solución a los mismos de forma global y conjunta.

HITOS DEL 2015. PUNTO DE REFERENCIA

Y para ello, el Simposio tomó como referencia lo que, a juicio de Francisco Peña, son los principales hitos de este año 2015, esto es, los 17 objetivos del desarrollo sostenible, la Encíclica del Papa Francisco sobre el cuidado de esa casa común que es el medio ambiente y la próxima Cumbre de París, que se espera logre resultados bastante más positivos que los alcanzados en su momento en Kioto.

La estructura de las jornadas pivotó en torno a tres grandes pilares: la contribución de la comunidad científica internacional a la sostenibilidad del planeta; la búsqueda de ciudades saludables y sostenibles, evidenciando la importancia del transporte ecológico, el aire limpio, la lucha contra el cambio climático, las energías alternativas y la movilidad verde para minimizar los efectos del calentamiento global; y la búsqueda de la salud ambiental para todos, siendo éste uno de los grandes desafíos de la humanidad para el siglo XXI.



En este sentido, el experto puso de relieve la necesidad de buscar la salud ambiental y la dignidad para todos los seres humanos, esperando que, con esfuerzo, este deseo se convierta algún día en realidad.

Se muestra convencido de que lo que no hagamos ahora, se va a pagar muy caro por las generaciones venideras. “Es un tema de hoy, no de mañana”. Y por ello apeló a la necesaria corresponsabilidad de toda la sociedad. “Tenemos que construir entre todos un mundo mejor, más saludable y sostenible, y debemos hacerlo desde la unidad, la participación activa y la solidaridad”, resolvió.

Saludos, Departamento de Comunicación

Nota de prensa